

Bonjour à tous et bienvenue dans l'édition de ce week-end de Stock Market Timing Television du dimanche janvier.

15 2023. Je m'appelle Lisa et je serai votre hôte pour la présentation de ce week-end..

Commençons la présentation d'aujourd'hui en jetant un coup d'œil aux principaux ETF indiciels boursiers..

Les actions de l'œil pour le TSX 60 ont augmenté de 2,54 % et sont de retour sur un signal d'achat hebdomadaire..

Le Dow Diamonds a terminé la semaine en hausse de 2,01 %..

L'ESPION a augmenté de 2,69 %..

Et le grand gagnant de cette semaine, c'est le NASDAQ 100. En hausse de 4,53% sur la semaine. Mais nous sommes.

toujours sur un signal de vente hebdomadaire. Si le marché peut continuer à monter cette semaine, nous.

rechercher une clôture au-dessus de 283,53 \$, ce vendredi prochain pour générer un nouveau signal d'achat hebdomadaire..

Maintenant, voici quelque chose qui pourrait s'avérer être un indicateur très haussier à l'avenir. La Bourse de croissance TSX a été.

en hausse de 5,71% sur la semaine. Bien que ce soit un signe très haussier de voir les actions des microcapitalisations revenir en jeu,.

Malheureusement, l'histoire récente nous apprend que ces rallyes de microcapitalisations sont de plus en plus courts. Espérons que les choses changent cette fois..

Avant d'examiner ce qui a fonctionné et ce qui n'a pas fonctionné cette semaine, laissez.

Je vais vous montrer quelques graphiques que le marché surveille de très près..

Le S&P 500 a continué à faire une série de hauts et de bas plus bas. De nombreux observateurs du marché ont.

a tracé une ligne de tendance sur tous les sommets de 2022. Nous sommes sur le point de tester à nouveau cette ligne de tendance baissière majeure..

En restant avec ce tableau, vous remarquerez également que nous approchons de notre prochain Quotidien et.

Objectif de prix hebdomadaire à 406,25 \$. C'est là que le marché avait culminé il y a sept semaines..

De nombreux investisseurs surveillent également les principales moyennes mobiles. Pour.

le S&P 500, nous venons d'atteindre la moyenne mobile de 200 jours..

Et jusqu'à présent, cela ressemble au gros chiffre rond de 400 \$.

tient le marché sous contrôle. Le sommet de vendredi était de 399,10 \$..

Alors que le NASDAQ 100 vient juste de retester la moyenne mobile de cent jours..

La résistance moyenne mobile n'est pas un problème pour le Dow et le TSX..

Maintenant, beaucoup de gens se demandent s'il ne s'agit que d'un court rallye de couverture ?.

Certains des symboles les moins performants et les plus court-circuités de 2022 ont connu une semaine incroyable..

Commençons par ARK Innovations en hausse de 14,73 %..

Bed Bath & Beyond, en hausse de 179,39% sur la semaine..

Beyond Meat a augmenté de 15,52 %..

Carvana était en hausse de 59,18%..

La Micro Stratégie progresse de 35,23 %..

Et Wayfair a augmenté de 13,79% sur la semaine..

Ce ne sont là que quelques exemples d'actions cassées qui ont connu une très bonne semaine. Cela nous dit-il.

que les investisseurs qui ont été rencontrés à découvert, voient une lumière au bout du tunnel et veulent maintenant.

aller longtemps ? Ou est-ce un signe que ces investisseurs ont trouvé d'autres actions à vendre ? Seul le temps nous le dira..

Qu'est-ce qui a fonctionné cette semaine ?.

Sans changement dans la tendance hebdomadaire, les stocks de cannabis ont été les grands gagnants sur le marché canadien..

Canopy Growth a terminé la semaine en hausse de +9,06%..

Et puis nous avons eu les métaux de base sur la semaine à 6,52 %..

Avec Teck Resources en hausse de 6,15 %, se rapprochant du plus haut de 2022..

En ce qui concerne le marché américain, le grand gagnant a été l'équipement et les services pétroliers et gaziers, qui a mené le marché à la hausse..

Halliburton a gagné 6,09 %..

Et puis nous avons eu les Chips en hausse de 6,24 %..

Avec NVIDIA gagnant 13,73%..

Ensuite, jetons un coup d'œil aux matières premières..

Commençons par le secteur de l'énergie..

Avec une semaine intérieure, le pétrole brut a augmenté de 6,39 %. Le pétrole brut reste sur un signal de vente hebdomadaire..

D'autre part, le gaz naturel continue de baisser, en baisse de 6,36 % supplémentaires..

Passons aux métaux. Le cuivre a finalement pu franchir les sommets d'octobre..

Et l'or a finalement pu dépasser l'objectif de prix de 1875..

Sur les graphiques hebdomadaires, notre prochain objectif à long terme pour l'or est de 2 000 \$..

L'argent tient toujours bon, rebondissant une fois de plus sur la ligne supérieure du canal. Mais toujours en train de clôturer et de se négocier en dessous de 25 \$..

Un autre domaine du marché qui est génial cette semaine était.

le marché de la cryptographie. Bitcoin et Ethereum ont passé une excellente semaine..

Terminons la présentation de ce week-end en regardant le VIX..

Nous resterons haussiers à long terme sur le marché boursier si l'indice de la peur.

Continue de fermer en dessous de 24,96 \$ ce vendredi..

Si vous regardez le marché boursier lundi, nous resterons haussiers à court terme sur.

le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 22,19 \$ lundi..

L'indice de peur est dans une fourchette depuis quelques mois maintenant et a commencé à tomber en dessous.

18h75 le vendredi. Donc, le marché des options nous dit certainement que tout va bien en ce moment..

Bon tout le monde, c'est tout pour la présentation de ce week-end. Vendredi a été une journée très haussière pour le marché..

Comme nous l'avons dit précédemment, le marché peut monter à court terme pendant le taux de la Fed.

cycle de montée, mais généralement les rallyes ne durent pas très longtemps. Espérons que ce soit différent cette fois..

Les marchés américains seront fermés lundi mais les marchés canadiens seront ouverts..

Nous publierons les cartes canadiennes lundi soir. Merci beaucoup pour votre temps.

et l'attention. La prochaine fois que vous aurez de nos nouvelles, ce sera mardi matin..